



CIFA INITIAL CONTRIBUTOR

GROUPEMENT SUISSE DES CONSEILS EN GESTION INDÉPENDANTS - GSCGI
SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG UNABHÄNGIGER FINANZBERATER - SVUF
ASSOCIAZIONE SVIZZERA DEI CONSULENTI FINANZIARI INDEPENDENTI - ASCFI
SWISS ASSOCIATION OF INDEPENDENT FINANCIAL ADVISORS - SAIFA

INVITATION / REGISTRATION

Déjeuner-conférence: 15 Octobre 2021

Nous avons le plaisir de vous inviter, ainsi que vos collègues et ami(e)s à notre prochain déjeuner-conférence qui aura lieu à Genève, organisé en collaboration avec **HOLISTIK**, Membre du GSCGI:



Holistik

wealth planning

<https://holistik-wp.ch/>

Le thème suivant, d'actualité certaine et de grand intérêt pour les gestionnaires de fortune indépendants, les conseillers à la clientèle et les banques dépositaires:

LES JETONS NON FONGIBLES (NFT):

Perspectives et défis fiscaux liés à la gestion de ces actifs numériques uniques

par les experts suivants:



Trang Fernandez-Leenknecht

Associée Holistik SA
Chartered Wealth Planner

Master Droit, LL.M Fiscalité internationale
Brevet fédéral en planification financière
Investissements à Impact (université d'Oxford)
Analyse en investissements alternatifs (CAIA)



Antonio Lanotte

Chartered Tax Adviser
and Senior Auditor

Membre du Technology Tax Committee de
CFE Tax Advisers Europe à Bruxelles.
Membre de l'Organisation pour le climat et
l'économie circulaire - OCCE_EU, Bruxelles.

PROGRAMME

Date Vendredi, 15 Oct. 2021

LIEU Hôtel Métropole, Quai Général-Guisan 34, Geneva, Switzerland
12h00 Enregistrement & Cocktails
12h30 Conference & Session Q&A
13h00 Le repas commence à être servi
14h00 Fin de conférence

Recommendations Sanitaires COVID-19:

- Certificat COVID-19 en cours de validité, ou test négatif, sera exigé.
- Port du masque obligatoire lors de l'accueil et des déplacements dans les espaces publics.
- Ne pas se serrer la main.
- Le gel hydroalcoolique sera disponible à l'entrée de la salle de conférence.
- Ne pas vous présenter à la conférence en cas de symptômes.

Merci de votre compréhension!

Prière de vous inscrire avant le mercredi, 13 Oct. 2021, 'online' ou par email: secretariat@gscgi.ch

Titre/Nom & Prénom

Position

Société

N° de participants

Tel N°

Email

Invité(s) (Nom, Société & email)

Membre GSCGI/SAIFA

No, not yet!

Désire être informé(e) des futures conférences

Genève seulement

Prix par personne: [Membres GSCGI & ARIF CHF 70.-](#)

[Non-membres CHF 90.-](#)

Kindly wire funds to GSCGI, BCGE, a/c 5068.88.05 IBAN: CH3500788000050688805 BIC/SWIFT: BCGECHGGXXX



CIFA INITIAL CONTRIBUTOR

GROUPEMENT SUISSE DES CONSEILS EN GESTION INDÉPENDANTS - GSCGI
SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG UNABHÄNGIGER FINANZBERATER - SVUF
ASSOCIAZIONE SVIZZERA DEI CONSULENTI FINANZIARI INDEPENDENTI - ASCFI
SWISS ASSOCIATION OF INDEPENDENT FINANCIAL ADVISORS - SAIFA

LES JETONS NON FONGIBLES (NFT):

Perspectives et défis fiscaux liés à la gestion de ces actifs numériques uniques

Les jetons non fongibles basés sur la technologie blockchain peuvent représenter des opportunités d'investissement particulièrement attractives grâce à leurs caractéristiques uniques décorrélées des marchés traditionnels et l'accès à des investissements alternatifs dans des actifs illiquides ou de nouveaux types d'actifs. Pourtant, des questions se posent quant à la définition de leur nature et de leur rôle, et des représentations erronées sont courantes: les NFTs constituent-ils une nouvelle classe d'actifs, un bien ou une autre monnaie? Quelle fiscalité s'applique lorsque vous investissez dans des NFTs?

En septembre 2021, la FINMA délivre les premiers agréments pour une bourse et un dépositaire central de titres pour le négocie de jetons. Les NFTs peuvent être vendus sur le marché secondaire sur des plateformes. Grâce à cela, les flux créés de revenus constants incitent les artistes, les athlètes ou les producteurs à continuer à soutenir leurs produits NFT, augmentant ainsi la valeur des NFTs.

Exemples d'opportunités d'investissement: les NFT permettent le fractionnement de la propriété de biens immobiliers, permettant aux propriétaires de libérer la valeur des actifs auparavant illiquides; grâce à la technologie des contrats intelligents, les NFTs peuvent être programmés pour partager un pourcentage des revenus avec l'artiste créateur lorsque son travail est présenté. En outre, les NFTs peuvent constituer des cas d'utilisation de collecte de fonds alternatifs: offre de billets «VIP», ventes aux enchères en direct de NFTs capturant des moments passionnnants de performances sportives ou musicales, ou contrats de licence.

NON-FUNGIBLE TOKEN (NFT):

Tax outlook and challenges in managing unique digital assets

Blockchain based Non-Fungible Tokens can represent particularly attractive investment opportunities thanks to their unique characteristics decorrelated from traditional markets and the access to alternative investments into illiquid assets or new types of assets. Yet, questions arise as to define their nature and role, and misrepresentations are common: are NFTs a new asset class, property or another commodity? What taxation applies when investing in NFTs?

In September 2021, FINMA issues first-ever approval for a stock exchange and a central securities depository for the trading of tokens. NFTs being on platform chains can be sold in the secondary market. Through this, steady revenue stream created incentivise artists, athletes or producers to continue to support their NFT products, increasing the value of the NFTs.

Examples of investment opportunities: NFTs enable fractional ownership of real estate, allowing owners to unlock the value of previously illiquid assets; thanks to smart contract technology NFTs can be programmed to share a percentage of the revenue with the original artist when their work is (dis)played. Further, NFTs can have use cases for alternative fundraising schemes: release of "VIP" ticketing, live auctions of NFTs capturing exciting moments of sport or music performance, or license agreements.

SPEAKERS' BIOGRAPHIES

Trang Fernandez-Leenknecht

Managing Partner, LL.M International taxation

Trang was Director Wealth Planning Switzerland in a leading private bank, and Vice Chair of the Council and a member of the Investment Committee of a US\$1 billion pension fund.

Trang co-chairs the conferences on Smart Finance for Peace and Sustainable Development, Geneva Forum @ the United Nations and is a judge at a global accelerator for high impact startups.

Holistik SA

Dedicated to driving positive change

Holistik is an entrepreneurs-led tax and legal consulting boutique. We advise families and companies in cross-jurisdictional wealth planning, international tax including transfer pricing, relocation, asset protection and wealth transfer, pension and succession planning, tax and regulation on Sustainability & Blockchain.

Antonio Lanotte

Chartered Tax Adviser and senior auditor

International Tax Partner I.CON Integrated Consultancy. Particularly keen on Digital Transformation (Blockchain, IoT, AI, machine learning) and also Circular Economy (Green Tech) with important contributions on IBFD-European Taxation; ITR - Tax Notes International - International Tax Review; IFRL - International Financial Law Review; FinTech Review; Il Sole 24 ore; Milano Finanza; Wall Street Italia; Bollettino Tributario. Results driven finance, controlling and international taxation with years of experience in industries and consulting in Italy and abroad. Since October 2019 he has been an active member of the Tax Technology Committee - CFE Bruxelles, and also a member of the Organization for Climate & Circular Economy - OCCE_EU Bruxelles, with an important contribution to the "Climate Bank Roadmap 2021-2025" financed by the European Investment Bank - EIB. He is proudly member of Opera for Peace, whose aim is to launch and spread Circular Culture values. Recently he has been appointed Member/Delegate of Povaddo's Global Opinion Leader Research Panel.



CIFA INITIAL CONTRIBUTOR

LE GROUPEMENT SUISSE DES CONSEILS EN GESTION INDÉPENDANTS G S C G I

est votre Groupement Professionnel Indépendant qui:

- Depuis 28 ans, défend auprès des autorités compétentes les intérêts de ses Membres et de leurs professions, les représente en Suisse (DFF, SFI, FINMA & Parlement), en Europe (via la FECIF) et mondialement (via la CIFA).
- Propose d'importantes solutions utiles à ses Membres, telles que:
 - service juridique
 - plan-cadre d'assurance RC professionnelle
 - contrat-type de gestion discrétionnaire
 - contrat-type de conseil financier
 - accord cadre de formation continue avec l'AZEK
 - permanence fiscale
 - accord cadre avec BRP SA pour les risques 'Cross-Border' et 'Suitability'
 - solution externe pour les services de compliance officer et risk control manager
 - conférences mensuelles éducatives
- Publie le WealthGram, magazine 'en ligne' mensuel de ses Membres.

GROUPEMENT SUISSE DES CONSEILS EN GESTION INDÉPENDANTS

secretariat@gscgi.ch—www.gscgi.ch—wealthgram@gscgi.ch

7, rue François Versonnex—1207 Genève—Tel. +41 (0) 22 736 18 22

Tout ce qui est important et utile à connaître sur les investissements et leur analyse, l'environnement réglementaire, la fiscalité, la jurisprudence, etc., vous est présenté chaque mois dans ce magazine. Éditions récentes...

WEALTHGRAM A LA FIN MENSUELLE DES MÉMÈRES DU GSCGI

www.gscgi.ch wealthgram@gscgi.ch Vol X - N°109 - Septembre 2021

L'INTERDÉPENDANCE ET L'HYPÉR-COCONNECTIVITÉ RENDENT-ELLES LES ENTREPRISES PLUS VULNÉRABLES ET QUELLES SOLUTIONS À APPORTER?

PATRIMGEST
Courtier en assurances pour les PME et indépendants. Planification financière et gestion de fortune.
www.patrimgest.ch
Membre du GSCGI

WEALTHGRAM A LA FIN MENSUELLE DES MÉMÈRES DU GSCGI

www.gscgi.ch wealthgram@gscgi.ch Vol X - N°108 - Juillet 2021

PENSION REFORM IN EUROPE: Make way for the 4th Pillar?

fecif the European Federation of Financial Advisers and Financial Intermediaries
www.fecif.org

WEALTHGRAM A LA FIN MENSUELLE DES MÉMÈRES DU GSCGI

www.gscgi.ch wealthgram@gscgi.ch Vol X - N°107 - Mai 2021

INNOVATION DANS LE PAYSAGE FINANCIER SUISSE. Présentation de la plateforme blockchain pionnière dédiée à la compliance: **WeCan Comply**

INNOVATION IN THE SWISS FINANCIAL LANDSCAPE. Presentation of the pioneering blockchain platform for compliance: **WeCan Comply**

wecan
www.wecangroup.ch

WEALTHGRAM A LA FIN MENSUELLE DES MÉMÈRES DU GSCGI

www.gscgi.ch wealthgram@gscgi.ch Vol X - N°106 - Mai 2021

AFTER COVID-19, NEW THINKING ON CREATING REAL VALUE AND FINANCING THE SDGs?

ONLINE EVENT ON THE MARGIN OF THE 2021 UNITED NATIONS ECONOMIC CHANGING FOR DEVELOPMENT FORUM (EDF)
Tuesday, 4/12/2021—Moderated via a Zoom conference by CFAA
*The event has been organized by the Permanent Mission of Uruguay to the United Nations

CFA CONVENTION OF INDEPENDENT FINANCIAL ADVISORS
A NON-PROPRIETARY FOUNDATION